



Bild von Edward Lich auf Pixabay

## Das Gericht

Das Gericht in der Justiz und das Gericht in der Gastronomie sind beides die selben Worte. Wo ist der Zusammenhang? Beides hängt mit deinem Körper zusammen. Das Gericht in der Justiz wird bestimmt durch die Stimmung deines Arschlochs. Die Stimmung deines Arschlochs wird bestimmt durch die Wahl deines Gerichts in der Gastronomie. Lebst du omnivor, kann es zu häufigem Ärger mit der Justiz führen. Mit veganen Gerichten und einer ebensolchen Lebensweise kommst du zu Frieden und Ausgeglichenheit.

Die Tiere sehen die omnivoren Menschen als Schwerverbrecher an. Wenn man als Mensch die anderen Menschen damit konfrontiert, gehen sie einem total auf die Nerven und wollen das nicht annehmen. Der omnivore Mensch ist anscheinend ein hoffnungsloser Fall. Jedenfalls können die Tiere die Menschen für ihre Verbrechen büßen lassen. Sie erwischen nicht alle Menschen gleich, aber so manche müssen sich dann auch mit der menschlichen Justiz auseinandersetzen.

Die Justiz macht einen dann im Auftrag der Tiere klein und verurteilt einen. Hinter den Urteilen stehen immer die geschundenen und ermordeten Tiere. Als Veganer muss man lernen friedlich zu sein, sonst kommt man auch zur Justiz. Man muss von allem ablassen und warten, was einem die Welt und das Universum schenken will. 31.05.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org